

PRESSEINFORMATION | 14. JULI 2025

## **Digitalisierung im Rettungsdienst: Erfassung der Einsätze erfolgt künftig ausschließlich papierlos**

Die Digitalisierung im Eigenbetrieb Rettungsdienst des Landkreises Mansfeld-Südharz schreitet weiter voran. Die Einsatzdokumentation wird schrittweise durch eine vollständig papierlose Lösung ersetzt.

„Die Umstellung bringt zahlreiche Vorteile für die Patienten, aber auch für unsere Einsatzkräfte“, erklärte Landrat André Schröder. „Kein hektisches Schreiben der Protokolle im Rettungswagen, keine mühsame Entzifferung von Handschriften im Krankenhaus oder Arztpraxis. Stattdessen werden alle relevanten Daten direkt erfasst und sind sofort verfügbar. Das sorgt dafür, dass wichtige Informationen schnell weitergeleitet werden können.

Damit geht unser Rettungsdienst weiter den Weg hin zu einer modernen, effizienten und patientenorientierten Notfallversorgung.“

Statt Protokolle nach dem Einsatz noch manuell ins System übertragen zu müssen, können die Einsatzkräfte die neue digitale Protokollführung jetzt direkt vor Ort machen. Das spart Zeit und minimiert die Fehlerquellen.

Und auch die Patienten profitieren:

Sie erhalten nach dem Einsatz einen individuellen Code, mit dem sie und auch Angehörige über ein spezielles Online-Abrufportal das Einsatzprotokoll jederzeit einsehen und auch als Datei herunterladen können. Der Zugang ist sicher, da die Daten verschlüsselt übertragen werden und nur mit dem persönlichen Code zugänglich sind.